

SW Beerlage und Timo Tetzlacht trennen sich

Timo hat hier sehr gute Arbeit geleistet und die 1. Mannschaft auf einen ausgezeichneten 6. Tabellenplatz geführt. Dennoch sind im Laufe der Vorbereitung auf die neue Saison Differenzen im Bezug auf die perspektivische Ausrichtung der Mannschaft entstanden, sodass es letztendlich sinnvoll war, an dieser Stelle einen Schlusstrich zu ziehen, auch wenn der Zeitpunkt knapp drei Wochen vor dem vorgesehenen Trainingsstart denkbar ungünstig ist.

Der Verein bedankt sich für eine erfolgreiche Saison und wünscht Timo alles Gute für seine sportliche Zukunft.

Jetzt arbeitet der Vorstand mit Hochdruck daran, einen Nachfolger zu präsentieren.

Der Start in die neue Trainingssaison ist für Anfang Juli geplant. Solange möchte man sich aber nicht Zeit lassen.